



中岡 龍之丞くん (西石井六丁目) 6月23日生まれ / 竹内 心夏ちゃん (東野三丁目) 6月17日生まれ / 作道 碧人くん (小川) 6月25日生まれ / 西田 澯ちゃん (南江戸二丁目) 6月20日生まれ / 梅原 魁秀くん (松前町二丁目) 6月26日生まれ / 徳永 千愛ちゃん (久万ノ台) 6月26日生まれ / 津田 空くん (古三津三丁目) 6月27日生まれ / 兵頭 美歩ちゃん (衣山五丁目) 6月27日生まれ

▷ 854

誕生日の前月1日(必着)までに、郵送・eメールで赤ちゃんの写真、氏名(ふりがな)、性別、生年月日、住所、電話番号(郵送の場合は写真の裏に記入)を、〒790-8571 シティプロ モーション推進課 ☎kouho-baby@city.matsuyama.ehime.jpへ (応募多数の場合は抽選・応募写真は返却しません)



大西 素之さん 5月14日受賞

第29回国民文化祭・あきた 2014 県民参加事業文芸祭「連句の祭典」 秋田県知事賞

立川 新選手(新田高3年) 5月12日受賞



第37回全国高等学校柔道選手権大会男子73kg級 優勝 榑部 天思さん 5月8日受賞



第13回えひめスポーツ俳句大賞俳句部門一般の部 大賞

おめでとう かがやき 松山大賞



大使に任命された夏井いつきさん(右)

俳句と俳都松山の魅力を全国にPRするため5月14日、本市在住の俳人・夏井いつきさんを「俳都松山大使」に任命しました。 大使任命書の交付にあたり野志市長は「ことばを生かし

俳人夏井いつきさん 俳都松山大使に任命

「風薫る俳句の種を蒔く仕事」

たまちづくりを進める上で、俳句はまだまだ伸びしろがある。夏井さんには引き続き力を貸してもらいたい」と期待を寄せました。

また夏井さんは自作の句「風薫る俳句の種を蒔く仕事」が書かれた名刺を受け取り、

「今までこつこつと俳句の種蒔き活動をしてきたが、これを機にもっと自信を持って大々的にやっていきたい。今後俳句を通じて松山を愛してくれる人をどれだけ増やせるか楽しみ」と抱負を述べました。

お問い合わせは、文化・ことば課 ☎948 6952・FAX 934 1287へ

大腸がん・乳がん・子宮頸がん検診 無料クーポンで早期発見

特定の年齢に達した人に、大腸・乳・子宮頸がん検診の無料クーポン券を6月中旬に送付しています。ぜひご利用ください。 【有効期限】平成28年3月20日(日)まで 【対象】4月20日現在、本市に住民登録がある下表の人および乳がん・子宮頸がん検診では次の要件に該当する人 ▼ 平成25年度の無料クーポン券



無料クーポン券(子宮頸がん検診)

がん検診へ行こう!



の対象者のうち未利用の人▼ 節目の年齢で、過去5年間に本市の乳がん・子宮頸がん検診を受診していない人 ※無料クーポン券対象者で、4月1日以降すでに本市が実施する検診を受診した場合 は、自己負担額をお返しします。詳細は同封の案内をご覧ください

Table with columns: 年齢, 生年月日, 大腸がん(男女), 子宮頸がん, 乳がん. It lists age ranges for each cancer type.

お問い合わせは、健康づくり推進課 ☎ 911-1819・☎ 925-0230へ



青柳長官(左)から表彰状を受け取る野志市長

「ことばを大切にすまちづくり」が評価 文化庁長官表彰を受彰 本市の「ことばを大切にすまちづくり」と魅力発信の取り組みが評価され、平成26年度文化庁長官表彰(文化芸術創造都市部門)を受彰したことを受け5月21日、文化庁の青柳正規長官が来松し、授与式が開催されました。

文化庁長官表彰を受彰

市は俳句甲子園やことばのちから事業などを通じて、「ことば」が持つ芸術性、文化性を大切にしている」と本市を評価し、野志市長は「市民、行政が一緒になって取り組んできた事業が評価され大変うれし」と喜びを語りました。

また授与式に先立ち、青柳長官は松山東高等学校を訪問。俳都松山大使の夏井いつきさんらとともに正岡子規・夏目漱石の句碑や明教館を見学し、先人たちが築き上げてきた歴史や文化に思いをはせていました。

明教館では、同高俳句部生徒による模擬俳句甲子園も披露され、夏井さんや青柳長官らは審査員として参加。青柳



明教館での模擬俳句甲子園の様子

お問い合わせは、文化・ことば課 ☎948 6952・FAX 934 1287へ

松山一寸そらまめ 今年もおいしくいただきました! 本市が全国有数の生産量を誇る松山一寸そらまめが最盛期を迎え5月13日、市農業協同組合役員が野志市長を表敬訪問しました。野志市長は早速ゆでたそらまめを試食し「豆の香りとコクがあり、おいしい」と絶賛。同組合の森映一組合長は「今年は4月の雨の影響を受け例年より高値の傾向。そらまめは、煮たり焼いたり食べ方も多く、いろいろな味を楽しんでほしい」とPRしました。

この広報紙は再生紙を使用しています